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令和４年９月 第５回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【９月１３日（火）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎３番 池田 芳隆君 

①映画誘致と観光振興策につい

て 

 

②学校現場の働き方改革につい

て 

 

 

 

③安倍元首相の国葬での人吉市

の弔意について 

 

〇フィルムコミッションの現状について 

〇今後の設立の予定について 

〇味覚の思い出と残したい人吉の味 

〇人吉市の学校の現状について 

〇教員不足への対応策は 

〇業務の軽減化は 

〇教職員へのアンケートから読み取る、今

後の取組について 

〇人吉市としてどのようにするのか 

 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

 

市長・教育長・部長 

 

◎２番 徳川 禎郁君 

①治水防災対策の事業について 

 

 

②上水道の保全について 

 

 

 

③義務教育での学びの保障につ

いて 

 

〇山田川堤防強化の事業について 

・住民への戸別訪問の状況等について 

○側溝等の点検、補修について 

○水源地の保全について 

 

〇水源保護条例の制定について 

 

○ＩＣＴを活用した教育環境整備等につ

いて 

○スクールソーシャルワーカー及びスク

ールカウンセラー等との連携について 

 

市長・副市長・部長 

 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・水道局長 

・部長 

市長・副市長・水道局長 

・部長 

市長・副市長・教育長 

・部長 

市長・副市長・教育長 

・部長 

◎４番 牛塚 孝浩君 

①デジタル田園都市国家構想の

実現に向けた本市の取組につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②人吉市復興まちづくり計画に

 

〇マイナンバーカードの普及率は 

 

〇デジタルトランスフォーメーションに

より本市の窓口業務を一本化できない

か 

〇公共交通システムの構築状況とＡＩタ

クシーの実証運行ができないか 

〇公民館にＷｉ－Ｆｉを整備し、教育格差

是正への取組と併せ、新たな環境の創設

ができないか 

〇ＰＦＩを活用した取組について 

 

〇デジタル社会に適応できるよう、高齢者

が学べる学校を創れないか 

〇青井地区や中心市街地地区以外の被災

 

市長・副市長・教育長 

・部長 

市長・副市長・教育長 

・部長 

 

市長・副市長・教育長 

・部長 

市長・副市長・教育長 

・部長 

 

市長・副市長・教育長 

・部長 

市長・副市長・教育長 

・部長 

市長・副市長・部長 
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ついて 

③市民の声から 

地の復旧・復興計画は 

〇人吉城歴史館の復旧計画について 

 

市長・教育長・部長 

◎10番 平田 清吉君 

①市民の声から 

 

 

〇人吉市復興まちづくり計画について 

・令和２年７月豪雨災害前と後の人吉市の

総人口及び被災された地域の人口変化

について 

・被災された方の建設型仮設住宅、賃貸型

仮設住宅、市営住宅等への入居状況及び

自宅再建済、自宅再建中等の現状につい

て 

・中心市街地地区、青井地区、薩摩瀬地区、

下林・温泉町地区、大柿・小柿地区の応

急仮設住宅等居住者の今後の居住地意

向について 

・中心市街地地区、青井地区、薩摩瀬地区、

下林・温泉町地区、大柿・小柿地区のま

ちづくりについて 

・大柿地区の遊水地計画について 

集団移転地の住宅建設戸数計画につい 

て 

遊水地計画区域内外への居住意向につ 

いて 

・県道坂本人吉線のアンダーパス道路及び

球磨川河道掘削（鹿目川・万江川合流地

点、中川原公園周囲、木山の淵）につい

て 

〇ひきこもり、いじめ、不登校、新型コロ

ナウイルス感染症による学級閉鎖につ

いて 

・ひきこもりについて 

人数と原因、対応・対策について 

・いじめについて 

原因と対応について 

・不登校について 

原因と対応・対策について 

・新型コロナウイルス感染症による学級閉

鎖について 

学級閉鎖時（自宅待機時）の対応につい

て 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・教育長・部長 
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◎13番 豊永 貞夫君 

①新型コロナワクチン接種につ

いて 

 

②災害公営住宅について 

 

③ＧＩＧＡスクール構想におい

ての健康管理 

 

〇基礎疾患について 

〇オミクロン改良型接種について 

 

〇入居本申込み申請について 

〇家賃について 

〇子どもの目の健康について 

 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・教育長・部長 
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令和４年９月 第５回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【９月１４日（水）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎15番 本村 令斗君 

①流水型ダム問題 

 

②安倍元首相の国葬問題 

③風力発電 

④市役所駐車場のゲート 

 

〇球磨川水系河川整備計画について 

〇川辺川ダム建設促進協議会について 

〇弔意の強制について 

〇環境アセスメントについて 

〇高齢者がかかえる困難について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・教育長 

市長・部長 

市長・部長 

◎17番 大塚 則男君 

①令和２年７月豪雨災害 

 

 

〇中心市街地地区（被災市街地復興推進地域）

の整備方針と山田川河川整備計画を含む紺

屋町被災市街地復興土地区画整理事業及び

新温泉対策等について 

 

市長・部長 

 

◎16番 田中 哲 君 

①旧統一教会関連団体問題 

 

 

 

②大柿地区問題 

 

③交通安全対策 

 

〇安倍元首相の国葬について 

〇市との関連の有無と今後の対応について 

〇教育委員会との関連の有無と今後の対応に

ついて 

〇大柿まちづくりについて 

〇大柿遊水地について 

〇矢黒交差点について 

〇市道矢黒下戸越線他について 

 

市長・部長 

市長・部長 

教育長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

◎５番 西 洋子 君 

①福川の改修について 

 

 

 

②マイナンバーについて 

 

 

 

 

 

 

③大柿地区集団移転について 

 

〇市全体における市有林の面積 

〇市有林の管理状況 

〇耕作放棄地の治水利用 

〇護岸の全面改修 

〇登録状況の推移 

〇マイナンバーカードの危険性と安全対策 

〇マイナンバーカード保険証と健康保険証 

〇市内医療機関等のマイナンバーカード保険

証の導入状況 

〇地方交付税への影響 

 

〇移転候補地の用地買収時期 

〇遊水地事業計画と防災集団移転促進事業と

の兼ね合い 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長 

 

市長・部長 

市長・部長 
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令和４年９月 第５回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【９月１５日（木）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎14番 福屋 法晴君 

①御溝川二次放水路から 

 

②多目的運動公園広場建設から 

③令和２年７月豪雨災害から 

 

〇進捗状況と考えられる問題点 

〇完成時期について 

〇今後の計画について 

〇調査方法・課題解決について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・部長 

◎１番 松村 太君 

①令和２年７月豪雨以降の水害

からの防災減災対応について 

 

②これからのまちづくりについ

て 

 

 

③高齢化に対応するまちづくり

について 

 

〇現状の把握について 

○今できる対応について 

○これからの市民との協働について 

〇まちづくりの手法について 

○県との協働について 

○事業認可過程について 

○土地区画整理事業の未来について 

〇施策の現状について 

〇その利活用状況について 

〇これからの対策について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

◎８番 高瀬 堅一君 

①市長の政治姿勢について 

 

 

 

②人吉しごとサポートセンター

について 

 

 

③行財政健全化計画について 

 

 

 

④空き家バンクについて 

 

 

 

 

⑤市民の声から 

 

〇市政の現状認識について 

〇市政の問題点と今後の計画について 

〇市政発展の目標とその実現のための施策に

ついて 

〇経緯について 

〇現状について 

〇問題点について 

〇今後について 

〇経緯について 

〇現状について 

〇問題点について 

〇今後について 

〇目的と経緯について 

〇現状について 

〇実績と問題点等について 

〇令和２年７月豪雨被災者との関連について 

〇今後の目標と計画について 

〇線状降水帯情報について今後自治体が果た

す役割について 

〇里道の実態と問題点及び対応について 

〇ペット飼育に関する行政の対応について 

〇公園及び道路の管理について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 



 - 6 - 

〇市民相談窓口について 市長・部長 

◎12番 井上 光浩君 

①過疎対策より 

 

 

〇人吉市過疎地域持続的発展計画から 

・交通施設の整備、交通手段の確保について 

・生活環境の整備について 

・災害予防対策について 

 

市長・副市長・部長 

 


